

NORMANDIE

6

Vernon

VERNON. Le Rotary-club de Vernon a choisi d'aider une des structures des Fontaines.

Un chèque remis à la Source

Le Rotary-club de Vernon a remis un chèque de 1 000 € au centre d'accueil de jour « la Source » à Vernon. Ce club mène chaque année des actions afin de pouvoir financer des actions internationales, nationales et locales.

Sur le plan local, le Rotary a donné une aide ponctuelle par le biais du centre communal d'action social de Saint-Marcel. Son autre cause locale est la Source.

Autonomie des jeunes

« Le Rotary de Vernon, créé en 1955, connaît depuis longtemps l'association Les Fontaines et les créations de l'abbé Pierre Marlé. La Source dépend de cette association, explique Dominique Siméon, président du Rotary. En mai 2005, à l'occasion du cinquantième anniversaire du club, avec les clubs contacts de Garmisch-Partenkirchen en Allemagne, Wavre en Belgique et Newport sur l'île de Wight en Angleterre, le Rotary a offert un minibus. »

La Source a des projets cons-



Dominique Siméon a remis un chèque à Gilles Caldéron

tants pour la vingtaine d'enfants qui fréquentent la structure. C'est dans le cadre d'un projet global portant sur l'autonomie que peuvent acquérir les jeunes dont les éducateurs de la Source ont la charge. Le don du Rotary a permis à Gilles Caldéron, responsable de La Source d'acheter un lave-linge et un sèche-linge. « Nous mettons en place un pro-

jet personnalisé d'accompagnement, avec un emploi du temps personnalisé pour chacun », précise Gilles Caldéron. « Le Rotary regrette de n'avoir pu donner un chèque plus important », affirme Dominique Siméon. « Ce que vous apportez pour les enfants et déjà très important et permet d'apporter de nombreux plus », conclut Gilles Caldéron.